



Santiago Creel pide a diputados de NL no dejarse 'engañar' por Adán Augusto

El presidente de la Cámara de Diputados calificó al secretario de Gobernación de hipócrita, debido a que considera que la actuación de las fuerzas armadas como se plantea es inconstitucional.



[Comparta este artículo](#)

Monterrey.- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se reunió con diputados locales del Congreso de Nuevo León, a quienes **pidió no dejarse "engañar" para votar a favor de la reforma militar.**

El panista **se reunió en privado con los legisladores** en la sala Bicentenario del recinto legislativo.

Durante su reunión, calificó de hipócrita al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien **también estuvo de visita en la ciudad para hablar sobre la reforma y pedir que voten a favor.**



“¿Por qué es hipócrita? Él sabe que la actuación de las fuerzas armadas en la Guardia Nacional y tal como está planteado hoy en día es inconstitucional, rompe con el principio de subordinación civil, artículo 21 de la Constitución, que lo lea si es abogado”, argumentó.

Creel Miranda acusó que **la Guardia Nacional no cuenta con los protocolos especiales en el uso de la fuerza**, además de que el 80 por ciento de sus mandos son militares y no civiles, lo que podría derivar en litigios.

“Actuando de manera inconstitucional por orden del comandante supremo de las fuerzas armadas, el presidente de la República, van a quedar vulnerables a litigios nacionales e internacionales”, añadió.

Además, asegura que busca demostrar a la opinión pública que **la actuación de las fuerzas armadas es inconstitucional** y las dejará vulnerables.

<https://abcnoticias.mx/local/2022/11/1/santiago-creel-pide-diputados-de-nl-no-dejarse-enganar-por-adan-augusto-174296.html>